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AUXÍLIO TRANSPORTE

Assistência 
divulga lista de 
contemplados

A Diretoria de Assistência Social de 
Lençóis Paulista divulga amanhã a lista 
de estudantes que tiveram deferidos os 
seus pedidos de auxílio transporte para 
o ano de 2012. Segundo a diretora da 
Assistência Social e Promoção Social, 
Elizabeth Athanázio, os alunos que fo
ram contemplados tem até o dia 16 de 
abril para apresentar a documentação. 
Para ter direito ao benefício, o estudan
te que teve o pedido deferido precisa 
ir até o prédio da Assistência Social e 
levar os recibos dos gastos com trans
porte referente aos meses de fevereiro 
e março. "É importante que os alunos 
que fizeram a inscrição para partici
par do benéfico do auxilio transporte, 
fiquem atentos ao prazo", ressalta a 
diretora. Para os alunos que tiveram a 
solicitação do benefício rejeitada, nem 
tudo está perdido. Esse grupo tem até o 
dia 5 de abril para entrar com recurso 
ou questionar o resultado.

"Em Agudos, impostos não sobem 
há 13 anos", diz Everton Octaviani

S o n h o  m a is
próximo
Um sonho antigo dos moradores 
da região dos bairros M onte Azul 
e Jardim do Caju está prestes a 
sair do papel. A  Prefeitura deve 
asfaltar ainda neste semestre, um 
trecho da avenida Jácom o Augusto 
Paccola, que liga os dois bairros. 
Hoje tem apenas um dos lados 
com asfalto. Além  de beneficiar 
diretamente às comunidades 
mais próximas, depois de pronta 
a avenida vai ajudar a fechar o 
primeiro anel viário de Lençóis ,  
Paulista.

"Confesso aos leitores de O ECO 
que fico orgulhoso de ter Agudos nes
ta posição, deste índice que fala sobre 
o volume de tributos dos municípios. 
Porque em Agudos, realmente, nós não 
temos o perfil de cobrar da população 
pelos serviços. Pelo contrário, os im
postos estão congelados há 13 anos e 
nós ainda temos uma gama de servi
ços gratuitos". A afirmação é do pre
feito Everton Octaviani (PMDB) sobre 
a posição de Agudos no Índice Firjan 
de Gestão Pública. A cidade teve co
locação considerada ruim. A pesquisa 
foi divulgada na semana passada e deu 
o tom da sessão da Câmara de Verea
dores da segunda-feira, 26, rendendo 
críticas à administração. Everton des
tacou ainda que em outra pesquisa do 
Firjan, divulgada no final de 2011, Agu
dos teve bom desempenho.

PM lança campanha por paz no trânsito
Sinal vermelho, segundo Capitão Botega, foi aumento de acidente com vítimas neste ano; Lençóis já contabiliza três mortes no trânsito em 2012 (])

MACATUBA

Alckmin libera 
R$ 650 mil para 
asfalto e entidade

O prefeito de Macatuba, Coolid- 
ge Hercos Junior (PSDB), participou 
na segunda-feira 26, de uma reunião 
com o governador Geraldo Alckmin 
(PSDB), em São Paulo. O Secretário de 
Negócios Jurídicos e diretor do SISAM 
(Sistema de Saneamento Ambiental de 
Macatuba), Clodoaldo Galli, o Ado, 
e o vereador Antônio Carlos Pedroso 
(PSDB) acompanharam o prefeito_na 
viagem. No encontro, a comitiva ma- 
catubense conseguiu a liberação de R$ 
650 mil para duas obras na cidade.

POLÍCIA

Ladrões roubam 
caminhão de bebidas

Na terça-feira 27, um caminhão 
de cerveja foi assaltado por volta das 
13h30, no Jardim Márcia, em Agudos. 
Os ladrões levaram R$ 2.2 mil em di
nheiro e R$ 183 em cheque. Dois fun
cionários descansavam na cabine do 
veículo e um na carroceria onde esta
vam as mercadorias. Os homens fize
ram a abordagem e levaram o dinheiro, 
fugindo em uma motocicleta

TERCEIRA COLUNA

Câmara aprova 
férias para 
prefeito e vice CONFUSO E PERIGOSO Número de acidentes levou a Polícia Militar a intensificar as ações no trânsito

POLÍTICA

Prefeitos recebem 
prêmio hoje em 
São Paulo

Os prefeitos Everton Octaviani, 
Agudos, Bel Lorenzetti, Lençóis Paulis
ta e Coolidge Hercos Junior, Macatuba, 
recebem hoje -  no hotel Transamérica 
em São Paulo - o prêmio Prefeito Em
preendedor. O selo faz parte do Prêmio 
Sebrae Prefeito Empreendedor que 
tem uma versão estadual e outra fede
ral. Além de receber o selo oferecido 
pelas boas práticas relacionadas ao de
senvolvimento do empreendedorismo 
municipal, os prefeitos concorrem ao 
prêmio de Melhor Projeto -  o principal 
da noite -  e Destaque Temático.

IMPOSTO DE RENDA

ETEC faz plantão para 
esclarecer dúvidas

A ETEC Cidade do Livro promove, 
até o dia 5 de abril, um plantão para 
esclarecimentos de dúvidas sobre a 
apresentação da declaração do imposto 
de renda 2012, referente ao exercício 
2011. Essa ação faz parte dos projetos 
pedagógicos desenvolvidos pela escola 
e contará com o apoio de professores 
e alunos do ensino técnico em conta
bilidade.

IPTU

Agudos deve 
arrecadar cerca 
de R$ 1,5 mi ®
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Opinião CFRA SE
• “Esta é uma obra que a prefeitura vem implantando 
já há algum tempo, que é o primeiro anel viário 
interligando a Marechal Rondon com Osny Matheus" 

Antonio Silveira, diretor de Obras

PARA PEN SA R
“A cada bela impressão que causamos, 
conquistamos um inimigo. Para ser 
popular é indispensável ser medíocre." 

Oscar W ilde, escritor irlandês

//////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

O desafio de se promover 
a paz no trânsito

D eve ser enaltecida a intenção 
da 5̂  Companhia da Polícia Mi
litar de Lençóis Paulista de fa

zer uma campanha para promover a 
paz no trânsito, conforme mostra re
portagem contida na edição de hoje 
do jornal O ECO. Principalmente por
que são os policiais militares -  jun
to com os profissionais do Corpo de 
Bombeiros, do Samu e do resgate - 
que chegam primeiro quando acon
tece um acidente e se deparam com 
situações de dor e tristeza.

Vale à pena ressaltar também 
que cabe à Polícia Militar coibir 
abusos de condutores que desres
peitam constantemente as leis de 
trânsito. Entretanto, é enganoso 
acreditar que a Polícia Militar terá 
contingente suficiente para coibir 
todas as infrações cometidas dia

riamente nas ruas de Lençóis. É 
sensato -  e inteligente, portan
to -  apostar em campanhas que 
se antecipem aos erros, que 
procurem trabalhar no campo 
da prevenção, da conscientiza
ção, da orientação.

Só o fato da proposta par
tir da Polícia Militar -  sempre 
tão associadas à repressão -  já 

é motivo de aplausos de toda a

sociedade. Mas para isso dar certo é 
preciso que todos realmente tenham 
consciência de que no trânsito, todos 
têm iguais responsabilidades. Seja o 
motorista profissional -  que às vezes 
para em fila dupla para descarregar 
alguma mercadoria -  seja o motoris
ta comum, que usa o carro para se 
deslocar pela cidade e desrespeita a 
sinalização, seja o motociclista que 
abusa de ultrapassagens irregulares 
e da velocidade, seja o pedestre, 
que também deve observar (e não o 
faz) a sinalização de trânsito.

O que preocupa é que se a cam
panha pede paz no trânsito é por
que hoje o clima é de guerra. Uma 
guerra em que cada motorista ou 
pedestre só enxerga seus próprios 
interesses. É a guerra pela melhor 
vaga no centro, para ver quem che
ga primeiro a seu destino, pelo di
reito de passar na frente, entre ou
tros incontáveis exemplos.

No trânsito o certo e o errado são 
uma questão de fiscalização. Ao mo
torista, cabe ter paciência e espírito 
de colaboração. Usar a buzina por 
usar é sempre o caminho mais fá
cil. É a muleta de quem olha o erro 
do outro, mas não vê a trave em seu 
próprio olho.
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A  arte de educar um filhoo
& )

<

Fernanda Benedetti
é jornalista
fernanda@jornaloeco.com.br

H á quem diga que educar um 
filho, nos dias de hoje, é uma 
tarefa fácil. São muitas as ale

grias, porém são tantos os conflitos 
e aflições que sentimos ao assumir 
os papéis de pai e mãe, que muitas 
vezes entramos em pânico.

No início são muitas as pergun
tas que passam pela nossa cabeça. 
Com isso, nos sentimos inseguros, 
desorientados e sem saber como 
agir no papel de educador. No co
meço, tudo parece simples. Você 
alimenta a criança, dá banho, faz 
dormir, leva ao médico e acompa
nha o seu desenvolvimento.

O primeiro dente, o primeiro sor
riso, a primeira palavra, enfim, são 
pequenos gestos que deixam os pais 
babando e admirando seu filho por 
horas e horas. Quando começam a 
andar e a falar, o desespero dos pais 
cresce junto com os pequenos.

Como impor limites sem bater? 
Como ensinar o certo e o errado sem 
ser autoritário, mas mostrando que, 
quem manda no pedaço é você? A 
autoridade torna-se uma manifesta
ção de amor e afeto quando exer
cida com equilíbrio, ela transmite 
segurança para a criança. Mas essa 
talvez seja a lição mais difícil para os 
pais na hora de se impor e ensinar 
coisas ao filho. Porém, há um ele
mento essencial na lição de educar 
o filho, o diálogo.

Nesta semana, estou passando

por uma situação difícil como mãe. 
Estou deixando de amamentar meu 
filho. Depois de dois anos chegou a 
hora de e tirá-lo do peito. Um con
tato de amor, carinho e afeto entre 
mãe e filho e que deixa saudades, 
pois é um momento só nosso e só 
nós mães sabemos como é especial.

Fiquei me perguntando como fa
zer isso sem meu filho sofrer. Afinal 
mãe nenhuma quer o sofrimento 
de um filho. Foi aí que reuni todas 
as dicas de mães, amigas que pas
saram por isso, e as coloquei em 
prática. Graças a Deus, sem choro e 
sofrimento, consegui fazer meu filho 
entender a situação. Apenas na con
versa e usando muito a criatividade, 
sem traumatizar a criança.

Não foi preciso bater, gritar e 
traumatizar. Foi uma simples conver
sa que tive com ele. Tenho certeza 
de que a conversa foi fundamental e 
é assim que devo seguir daqui para a 
frente, seguindo o caminho do diálo
go, sem deixar marcas.

A experiência deste caminho de 
educar serve muito para nossa evo
lução enquanto pais. As ruas são 
difíceis e tortuosas, nos deparamos 
com muitas frustrações e desilusões. 
Mas quando superamos as dificulda
des, surgem as alegrias. E desenvol
vemos a nossa auto confiança.

Não existem pais perfeitos, nem 
filhos perfeitos. Educando, convive
-se com muitos erros e muitos acer
tos. O importante é dar exemplos 
certos, coisa que só se consegue 
educando com o coração, conversa 
e amor.

///////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

Errata

Câmara de Lençóis aprova férias para prefeito
A Câmara de Vereadores de Lençóis Paulista aprovou na sessão de segunda

-feira, 26, proposta de emenda à Lei Orgânica Municipal que criou o benefício 
de férias para prefeito e vice-prefeito. Pelo projeto aprovado, o prefeito e vice- 
-prefeito terão direito a 30 dias de férias, com a possibilidade de divisão em 
três partes de 10 dias. O pedido de férias deve ser comunicado com três dias de 
antecedência para que o Poder Legislativo possa dar posse ao vice-prefeito em 
caso de ausência do titular. O projeto foi aprovado por unanimidade.

Nardeli da Silva quer que 
rede pública de saúde ado
te terapias alternativas como 
acupuntura e massoterapia.

sionária do transporte público de 
Lençóis Paulista, a Elis Line. O parla
mentar republicano reclamou sobre 
o trajeto realizado pelo circular no 
Jardim Ubirama. "Nos locais mais im
portantes do bairro, que são o Posto 
de Saúde, o Hospital Dia, a escola, o 
ônibus não passa. Ele para três ou 
quatro quadras para baixo. Imagino 
que isso não seja algo difícil de resol
ver", declarou o vereador.

Sigilo
Em Macatuba, na sessão desta 

segunda-feira, o vereador Odair Ál
vares Funes (PT), o Sargento, prome
teu duas indicações polêmicas para a 
próxima sessão. Questionado sobre 
o assunto pela reportagem de O ECO 
ele respondeu: "não contei nem para 
minha mulher". Isso que é sigilo!

Tempestade
Mais uma vez o vereador José 

Gino Pereira Neto (PSC), o Zezo, uti
lizou a palavra livre durante a sessão 
de segunda-feira para criticar a admi
nistração. O alvo dessa vez foi o Sisam 
(Sistema de Saneamento Ambiental 
de Macatuba). "O Jornal de Macatuba 
diz que diminuiu 10% o desperdício 
de água, mas eu não vejo máquinas 
trabalhando preventivamente na ci
dade. Vejo sim, algumas pessoas que 
resolvem curativos imediatos. Isso 
não resolve". Zezo aproveitou para 
dizer que está de olho no orçamen
to da prefeitura municipal. "Eu quero 
ver onde eles vão gastar todo esse 
dinheiro", alertou.

Terapia...
O vereador Nardeli da Silva (PSC) 

defendeu a implantação da acupuntu
ra e da massoterapia na rede pública 
de saúde de Lençóis Paulista. O par
lamentar defendeu que os métodos 
terapêuticos poderiam evitar gastos 
excessivos da prefeitura com medi
camentos. O vereador afirmou inclu
sive, que as terapias contam com re
comendação do Ministério da Saúde.

...alternativa
Para 'reforçar' seu pedido ele citou 

um caso pessoal. Disse que caiu de cer
ca de dois metros neste final de sema
na e acabou indo parar no pronto socor
ro. Depois de constatado que não tinha 
fraturado nenhum osso, ele procurou 
um massoterapeuta. "Foi uma beleza, 
se eu tivesse seguido o procedimento 
comum teria me enchido de remédio 
para dor, mas com a massoterapia o 
hospital até economizou", discursou 
durante a sessão de segunda-feira.

Melhorias
O vereador Matheus Trecenti Ca- 

poani (PSDB), o Pirikito, reclamou da 
entrada do pátio onde os caminhões 
de frete ficam estacionados -  local 
aos fundos da estação ferroviária. O 
tucano apresentou até fotos na ses
são para mostrar a precariedade da 
entrada, que fica próxima à esquina 
da oficina do Paçoca.

Circular
Claudemir da Rocha Mio (PR), o 

Tupã, voltou a reclamar da conces-

Em preendedor
Três prefeitos daregiãorecebem hojeo selo Prefeito Empreendedor por 

ações desenvolvidas na área de geração de emprego, renda e por facilitar 
a abertura de novos negócios. Além disso, Bel Lorenzetti, Coolidge Hercos 
Junior e Everton Octaviani concorrem a outros prêmios por categoria.

O jornal O ECO publicou que o resultado do julgamento realizado segunda-feira foi 7 
a 0. Apenas um dos quesitos não foi por unanimidade, mas atualmente o que importa 
na apuração dos votos é a maioria, ou seja, apurados quatro votos pela condenação ou 
absolvição, se encerra a apuração dos votos.
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Cidades LEITURA
Apesar de a maioria dos brasileiros afirmarem 
que existem bibliotecas em seu bairro ou cidade, 
75% deles disseram que não frequentaram uma 
biblioteca em 2011.

s i r /

FRA SE
“Um em cada 262 adultos brasileiros está preso. 
Em 1995, essa proporção era de um preso a cada 
627 habitantes. Nos últimos 16 anos, a população 
carcerária do país triplicou “

Agudos 1
O Lions Clube de Agudos reali

za, neste sábado 31, campanha de 
doação de sangue. Tradicional na 
cidade, a entidade espera grande 
adesão da população. Funcionários 
do Hemonúcleo de Botucatu farão 
as coletas, das 8h às 12h, na sede do 
Lions, que fica na rua Joaquim Ron- 
dina, 168, próximo aos Correios.

Agudos 2
A Secretaria de Turismo de Agu

dos realiza, nos dias 6, 7 e 8 de abril, a 
exposição "Orquídeas Fest". O evento 
será realizado na Estação Sorocabana, 
das 8h às 22h nos dias 6 e 7 e, das 8h 
às i8h, no dia 8, domingo. Além de ex
posição de várias espécies da planta, 
também haverá venda. Outras infor
mações pelo telefone (14) 3262-1313 
ou email turismo@agudos.sp.gov.br.

Macatuba
A Divisão de Meio Ambiente de 

Macatuba está distribuindo, desde o 
início da semana, sacos de ráfia para 
que a população colabore com a coleta 
de lixo reciclável. Os primeiros bairros a 
receber o material são Jardim Veneza e 
Bela Vista. Após a coleta, os catadores 
do Projeto Lixo Rico devolverão o re
cipiente aos moradores. O objetivo da 
ação é melhorar o sistema de coleta, 
já que muitas pessoas ainda deixam os 
recicláveis soltos nas calçadas. Além 
disso, os sacos de ráfia seriam mais hi
giênicos e práticos para guardar os re
ciclados. O Projeto Lixo Rico conta com 
19 catadores e um caminhão utilizado 
exclusivamente para a coleta. Hoje são 
recicladas 30 toneladas de materiais 
todos os meses. Outras informações 
podem ser obtidas pelos telefones (14) 
3298-1701 ou 9146-7036.

LITERATO - Na sexta-feira 23, o escritor agudense Murilo Augusto Galas- 
si, 22 anos, lançou o livro "O Andarilho", na Biblioteca Municipal. Ele teve 
apoio e promoção da Secretaria de Cultura da Prefeitura de Agudos. O livro 
levou cerca de 3 anos e meio para ficar pronto e mais um ano e meio para 
ser impresso. A obra de ficção tem 338 páginas que narram a trajetória do 
personagem Asra por diversos cenários e situações que fazem analogias 
ao mundo real, num tom de crítica e reflexão sobre questões sociais, a 
violência e a robotização do ser humano.

Números que preocupam
Notícia divulgada esta semana aponta que um em cada 262 

adultos brasileiros está preso. Em 1995, essa proporção era de 
um preso a cada 627 habitantes. Isso significa que, nos últimos 
16 anos, a população carcerária do país triplicou. Os índices 
atuais colocam o Brasil em terceiro lugar no número de presos 
entre as dez nações mais populosas do mundo. De acordo com 
especialistas, o crescimento da população carcerária é reflexo 
do aumento da violência no país. Para se ter uma ideia, entre 
os anos de 1980 e 2003, a taxa de homicídios dobrou, passan
do de 15 mil para 30 mil, por cada 100 mil habitantes.

Além disso, o endurecimento da Lei de Drogas com rela
ção ao crime de tráfico também é considerado 
um fator que contribuiu bastante para 0 au
mento do número de presos. É que, desde 
2006, os condenados por esse tipo de 
crime pegam, pelo menos, cinco anos de 
prisão, sem direito à liberdade provisória.
Isso fez com que a quantidade de presos 
por tráfico também aumentasse slgnlflca- 
tlvamente, chegando a 117 mll nos 
últimos seis anos.

Cansados de alertar e até autuar condutores 
que desrespeitam a lei, o Conselho Municipal 
de Trânsito (Comutran) pode decidir proibir o 
estacionamento em horário determinado em 
toda extensão do Jardim Itamaraty.

\ _____ \

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. í
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A reunião do Comutran acontece na próxima 
terça-feira, oito dias depois que um grupo de 
moradores se reuniu com alguns membros 
do Conselho.

Como antecipou a coluna, o governador Geral
do Alckmin (PSDB) deve mesmo desembarcar 
nas próximas semanas em Macatuba, assinar a 
ordem de serviço para obras na rodovia Osny 
Matheus (SP-261).

////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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O  Eco G O Cine Lençóis firm a ra m  u m a  parceria q u e  vai 
beneficiar leitores e assinantes d o  jornal 0  Eco.

V o c ê  le ito r q u e  re c o rta r o  c u p o m  a b a ix o  te rá  
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Novo
iPhone?

O desenhista italiano Antonio 
De Rosa imaginou como seria o 
novo gadget da Apple, com base 
em especulações e rumores: 
mais fino e com tela maior.

Brasil que usar satélite para levar 
banda larga para todo o país

o "!

Em visita à India para reunião dos Brics, Dilma 
anuncia projeto de lançamento de satélite

O Brasil prepara o lançamento de um satélite 
geoestacionário de comunicação para proporcio
nar banda larga a todos os municípios do país, 
anunciou na quarta-feira 28, em Nova Délhim o 
ministro da Ciência e Tecnologia, Marco Antônio 
Raupp, que participa da comitiva da presidente 
Dilma Rousseff no país asiático, para o encontro 
do Brics, que aconteceu ontem. O país busca na 
Índia uma cooperação técnica para o satélite, cuja 
construção e lançamento, sob responsabilidade 
da Telebras e da Embraer, tem um custo avaliado 
de R$ 750 milhões. "Vamos fazer um concurso 
internacional que abre a possibilidade a uma coo
peração tecnológica importante", disse o ministro. 
O satélite de comunicação dará opção a todos os 
municípios brasileiros de acessar a banda larga 
para os serviços de internet e telefonia móvel 3G. 
Brasil, índia e África do Sul - três integrantes do 
grupo dos emergentes Brics, ao lado de China e 
Rússia - também discutirão nos próximos dias, 0 
lançamento de outro satélite para a observação 
do clima no Atlântico Sul, 0 que permitirá fazer 

as mediçóes necessárias para "entender as 
anomalias com 0 campo magnético terres
tre que deixam passar as radiações ultra
violetas", informou a Agencia France Press.

Rápidas
- A plataforma de armazenamento de dados na 
nuvem do Google deve chegar em abril. O novo 
serviço, conhecido como Google Drive, é a ini
ciativa da empresa para concorrer num mercado 
onde Apple e Microsoft já estão há mais tempo. 
As informações teriam vazado do Google para o 
site Giga OM. Segundo as fontes, o Google Drive 
terá uma cara muito parecida com a interface do 
Google Docs. Com abordagem semelhante a do 
Dropbox, líder do seguimento, será possível ge
renciar o serviço através de um aplicativo para 
ser instalado no computador -  e também nos 
dispositivos móveis. Ainda será possível acessar 
e gerenciar os arquivos pelo browser.
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Polícia Corpo de S A M U
M ilita r Bo m be iros

190 193 192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar..... .3264-8005 Conselho Tutelar... ....9735-0602
Hosp N S da Piedade. . 3269-1033 Emerg Ambulância... 3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi ..... ... 3267-8900

A g u d o s M ac atu ba
Conselho Tutelar..... .. 3262-1162 Conselho Tutelar... ... 3298-3036
Hospital de Agudos.. . 3262-1444 Santa Casa........... ... 3298-9200
Pref de Agudos....... .3262-8500 Ambulância.......... 0800-7701192

Pref de Macatuba. ...3298-9800
A re ió p o lis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis... 3846-9900

Pe derneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa...............3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política EM  ALTA
A taxa de desemprego subiu para 10,1% em fevereiro, 
ante 9,5% em janeiro, segundo pesquisa da Seade 
(Fundação Sistema Estadual de Análise de Dados) e 
do Dieese (Departamento Intersindical de Estatísticas 
e Estudos Socioeconômicos), divulgada ontem.

AGUDOS

Everton Octaviani diz que 
baixa em receitas está 
relacionada a poucos tributos

r

Prefeito comenta Índice Firjan de Gestão Pública e rebate críticas recebidas na sessão da Câmara

GESTÃO FISCAL- Prefeito Everton Octaviani comenta dados do Índice Firjan de Gestão Fical; segundo prefeito, baixos tributos resultam em baixo desempenho

Carol Ferreira

Ê Ê

CW (

.onfesso aos leitores 
de O ECO que fico 

'orgulhoso de ter 
Agudos nesta posição, deste 
índice que fala sobre o volume 
de tributos dos municípios. Por
que em Agudos, realmente, nós 
não temos o perfil de cobrar da 
população pelos serviços. Pelo 
contrário, os impostos estão 
congelados há 13 anos e nós 
ainda temos uma gama de ser
viços gratuitos".

A afirmação é do prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) so
bre a posição de Agudos no Ín
dice Firjan de Gestão Pública. 
A cidade teve colocação consi
derada ruim. Segundo o índice, 
as piores notas estão relaciona
das à capacidade do município 
de gerar receitas próprias e 
liquidez. Nos outros quesitos 
avaliados, gasto com pessoal e

investimento, Agudos teve nota 
superior a Lençóis Paulista, que 
liderou o ranking na região.

A pesquisa foi divulgada na 
semana passada e deu o tom 
da sessão da Câmara de Vere
adores da segunda-feira, 26. 
O vereador Edersom Roberto 
Mainini (PT), o Kucão, utili
zou os dados para dizer que 
Agudos é mal administrada e 
acabou travando uma discus
são interminável com Auro 
Octaviani (PMDB), líder do 
governo na Câmara. Para justi
ficar o desempenho da cidade, 
Auro disse que Agudos dá gran
des descontos à população para 
pagamento de IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano).

"Na verdade, o ranking Fir
jan de gestão avalia, entre pou
cos outros critérios, a questão 
da arrecadação do município e 
também a liquidez. Nós, claro, 
atribuímos esta participação,

uma classificação intermediá
ria ao município de Agudos, ao 
fato de não termos o hábito de 
transferir tributos excessivos 
à população. Para se ter uma 
ideia, aqui em Agudos, o IPTU 
não sobe há 12 anos e 12 anos 
atrás, quando o então prefeito 
Carlos Octaviani assumiu o 
mandato, o valor foi baixado 
em 30% e desde então, não 
mais corrigido. Então, o im
posto de hoje é 30% mais bara
to do que o de 13 anos atrás", 
explica Everton.

Para Everton, este é um cri
tério que contribuiu para que 
o município ficasse em uma 
posição não tão avançada. Mas 
ele ressalta, está mesmo preo
cupado é com a avaliação dos 
munícipes. "A população tem 
levado a bandeira da adminis
tração consigo, nos dando índi
ces históricos de aprovação do 
governo", salienta.

Prefeito destaca pesquisa da 
própria Firjan do final de 2011

Em novembro de 2011, a 
Firjan divulgou o Índice Firjan 
de Desenvolvimento Municipal, 
que avaliou os quesitos emprego 
e renda, saúde e educação. Na 
ocasião, Agudos teve alto nível 
de desempenho, subindo 30 po
sições - no ranking estadual - 
em relação à pesquisa anterior.

Para o prefeito Everton Oc- 
taviani (PMDB), estes núme
ros são bem mais importantes 
do que os apresentados agora. 
"Este próprio instituto publicou, 
no finalzinho do ano passado,

um ranking elencando os me
lhores municípios do país para 
se viver e Agudos ficou entre 
os 200 melhores do país e en
tre os 100 melhores do estado", 
considera. "Isso prova que estes 
investimentos feitos, talvez mui
tas vezes além da capacidade do 
município, servem para trazer 
benefícios que ajudam a popu
lação e fazem com que Agudos 
esteja num lugar de destaque 
como está até hoje", enfatiza.

Sobre as críticas do vereador 
Kucão, Everton diz que o parla-

mentar não conhece a realidade 
da cidade. "Eu diria para ele que 
andasse mais pela cidade para 
ver um pouco da administração, 
para conhecer um pouco da ad
ministração. Que ele saísse do 
universo restrito em que vive 
e, se ele julga que no momento 
a administração não está sendo 
satisfatória, que ele coloque o 
nome à disposição do partido e 
que seja candidato a prefeito e 
venha, quem sabe, fazer o traba
lho que ele julga ser importan
te", rebate o chefe do Executivo.

Município
disponibiliza
serviços
gratuitos

Para o prefeito 
Everton Octaviani 
(PMDB), não só os bai
xos valores de cobran
ça do IPTU - Agudos 
tem expectativa de 
arrecadação em 2012 
entre R$ 1,2 milhão e 
R$ 1,5 milhão, Peder
neiras, por exemplo, 
espera arrecadar pouco 
mais de R$ 2 milhões 
-, mas também a ofer
ta de serviços gratuitos 
contribuem para a bai
xa capacidade de gera
ção de receita própria, 
apontada pelo Firjan.

"Além dos impostos 
congelados, nós temos 
uma gama de servi
ços gratuitos, como 
o transporte gratuito, 
cursos gratuitos, inter
net gratuita. Os Bom
beiros, agora, como 
eu já adiantei, Agudos 
é o único município 
do estado que não co
bra Taxa de Bombei
ros", destaca. "Então, 
eu confesso que fico 
lisonjeado, orgulho
so, de ter Agudos em 
posição ruim em um 
ranking que trata da 
arrecadação, da co
brança de tributos da 
população", completa.

http://www.uniontecnologia.com.br


Bairros LUTO
O desenhista, jornalista, dram aturgo e escritor Millôr Fernandes 
morreu na noite de terça-feira 27, aos 8 7 anos, em sua casa no Rio. De 
acordo com a família, ele sofreu falência múltipla dos órgãos e parada 
cardíaca. Millôr nasceu no Rio de Janeiro, em 27 de maio de 1924, mas 
a data pode não estar correta, segundo contava o próprio escritor.

OBRAS

Prefeitura vai concluir avenida 
que liga Monte Azul ao Caju
Diretoria de Obras pretende asfaltar segunda pista de via rápida que liga os dois bairros

Vitor Godinho

Um sonho antigo dos mo
radores da região dos 
bairros Monte Azul e Jar

dim do Caju pode estar se con
cretizando. A Prefeitura deve 
asfaltar, ainda neste semestre, 
um trecho da avenida Jácomo 
Augusto Paccola, que liga os 
dois bairros. A obra será pos
sível graças à doação de dois 
terrenos -  os projetos foram 
aprovados na segunda-feira 26 
pela Câmara. Antes, como as 
áreas eram particulares, a pre
feitura não podia realizar obras 
de infraestrutura.

Os moradores se acostu
maram a passar pela aveni
da, que hoje tem apenas um 
dos lados com asfalto. Além 
de beneficiar diretamente às 
comunidades mais próximas,

depois de pronta a avenida 
vai ajudar a fechar o primeiro 
anel viário de Lençóis Paulis
ta. Através de vias duplicadas, 
será criado um corredor in
terligando a rodovia Marechal 
Rondon (SP-300) -, começan
do na altura da Cecap -  e a 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261)-, pela avenida Padre Sa- 
lústio Rodrigues Machado.

”Esta é uma obra que a 
prefeitura vem implantando já 
há algum tempo, que é o pri
meiro anel viário interligando 
a Marechal Rondon com Osny 
Matheus, cortando a cidade 
toda em via dupla, inician
do na Cecap, passando pelo 
Residencial Santa Terezinha, 
Grajaú e Cajú, seguindo pela 
avenida Lázaro Brígido Dutra, 
Olavo Bilac e terminando na 
avenida Padre Salústio e Ro

dovia Osny Matheus. É uma 
obra importante deste ponto 
de vista mais macro", explicou 
o diretor de Obras, Antonio da 
Silveira Correia.

O diretor não deu um pra
zo exato para início das obras. 
Segundo Silveira, a pasta está 
comprometida com diversas 
ações na cidade e é preciso via
bilizar recursos para executar 
o asfalto, obras de galerias e 
sarjetas. O custo da interven
ção será de aproximadamente 
R$ 227 mil, de acordo com 
orçamento preliminar. "Neste 
trecho, parte da avenida já está 
pronta, agora vamos fazer o ou
tro lado. Esta obra vai melho
rar muito a vida dos moradores 
que precisam passar pelo local 
todos os dias, como também os 
motoristas que querem cruzar 
a cidade", destacou Silveira.

ANEL VIÁRIO - Silveira 
fala sobre obra em 

avenida que liga Monte 
Azul e Jardim do Caju

AUXÍLIO TRANSPORTE

Assistência Social divulga amanhã, lista 
de estudantes que tiveram pedido deferido
Aprovados na triagem devem entregar documentos até o dia 15 de abril

Angelo Neto 
e Fernanda Benedetti

A Diretoria de Assistên
cia Social de Lençóis 
Paulista divulga ama

nhã a lista de estudantes que 
tiveram deferidos os seus 
pedidos de auxílio transporte

para o ano de 2012. Segundo a 
diretora da Assistência Social 
e Promoção Social, Elizabeth 
Athanázio, os alunos que fo
ram contemplados tem até o 
dia 16 de abril para apresen
tar a documentação.

Para ter direito ao bene
fício, o estudante que teve

o pedido deferido precisa 
ir até o prédio da Assistên
cia Social e levar os recibos 
dos gastos com transporte 
referente aos meses de feve
reiro e março. "É importante 
que os alunos que fizeram a 
inscrição para participar do 
benéfico do auxilio transpor

te, fiquem atentos ao prazo", 
ressalta a diretora.

Para os alunos que tive
ram a solicitação do benefí
cio rejeitada, nem tudo está 
perdido. Esse grupo tem até 
o dia 5 de abril para entrar 
com recurso ou questionar 
o resultado.

IMPOSTO DE RENDA

ETEC faz plantão para esclarecimento de dúvidas

CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE FUNDAÇÃO

Convocamos a todos os trabalhadores e trabalhadoras rurais do município 
de Agudos S.P, para a Assembléia Geral Extraordinária de Fundação, a ser 
realizada dia 31 de Março de 2012, às 16:00 horas, no endereço:Fazenda 
Querência-Projeto de Assentamento Rural Maracy, para deliberarem sobre 
a seguinte Ordem do Dia:

1. Discussão e aprovação da Fundação da Associação dos Produtores Rurais
2. Discussão e aprovação do Estatuto Social da Associação dos Produtores 
Rurais.
3. Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal, efetivos e suplentes, da Associa
ção dos Produtores Rurais.
4. Posse da Diretoria e Conselho Fiscal, efetivos e suplentes, da Associação 
dos Produtores Rurais.

Dia 14 de Abril, 
às19h i
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ETEC r

Atendimento é realizado na escola por professores e alunos do curso técnico em contabilidade

Angelo Neto

A ETEC Cidade do Li
vro promove uma ação 
para ajudar a comuni

dade com uma obrigação que 
cabe a quase todos os cida
dãos: o Imposto de Renda. 
Vai até o dia 5 de abril, um

plantão para esclarecimen
tos de dúvidas sobre a apre
sentação da declaração em 
2012, referente ao exercício 
2011. Essa ação faz parte dos 
projetos pedagógicos e conta 
com o apoio de professores e 
alunos do ensino técnico em 
contabilidade.

Segundo o coordenador 
pedagógico da escola, José 
Donizete, o objetivo do pro
jeto não é fazer a declaração, 
e sim esclarecer dúvidas e 
fazer encaminhamentos. "É 
um momento em que o alu
no pode aprender na prática 
aquilo que aprendeu com o

professor", explica.
Os interessados devem 

procurar e ETEC. A escola 
fica na Avenida Lazaro Bri- 
gido Dutra, 2000. O atendi
mento acontece das 19h30 às 
22h (apenas nos dias úteis). 
Mais informações pelo telefo
ne 3264-4457 ou 3264-4459.

1® Prêmio - Faqueiro ê Ferro de j a ssaf 
2“ Prêmio - Liquidificadorj ^  7  ■ '
3° Prêmio - Batedeira) ;
4“ Prêmio"^ DVD ~

5° Prêmio:

R$500,00
... ......

Tel. p ara  c o n ta to  e ven d as: 9 7 0 0 - 5 1 8 3  / 9 1 2 1 - 9 1 5 l J

R$ 10.00 Local: Alfredo Guedes 
Salão de Festa da Igreja

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O  classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom . Todos os campos são obrigatórios. Será perm itido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do  jornal, classificados com  dados insuficientes ou de  conteúdos duvidosos. A  prom oção não é válida através de telefone.
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Cotidiano DE CARONA
O técnico da Seleção Brasileira, Mano Menezes, foi parado na 
madrugada desta quarta-feira em uma blitz da Lei Seca, realizada 
na Zona Sul do Rio de Janeiro. Sem carteira de habilitação, ele se 
recusou a fazer o teste do bafômetro. Por conta disso, o comandante 
foi multado em R$ 957,70 e perdeu sete pontos na CNH.

CIDADANIA

Polícia M ilitar vai fazer 
campanha pela paz no trânsito
Cidade tem 20 acidentes registrados neste mês; em 2012, trânsito já contabiliza três mortes

Carlos A lberto Duarte

O capitão Elvis Fernandes 
Botega, comandante da 
5  ̂ Companhia da Polícia 

Militar, anunciou que a PM de
verá desencadear uma campa
nha com objetivo de reduzir o 
índice de acidentes de trânsito 
em Lençóis Paulista. A ação não 
tem data definida para começar, 
mas no que depender das auto
ridades policiais, vai ganhar as 
ruas o mais rápido possível. A 
prioridade da movimentação 
será reforçar a orientação ao 
condutor de veículos.

Segundo Botega, o sinal ver
melho será dado em função do 
aumento de ocorrências com 
vítimas. Somente neste mês, 
até terça-feira 27, 20 acidentes 
de trânsitos foram registrados. 
Em 18 deles, as motocicletas 
estavam envolvidas. "Vamos 
fazer blitzes para orientar mo
tociclistas e motoristas", disse 
Botega, ao avaliar que, se há 
exageros por parte dos condu
tores de motos, também há falta 
de atenção dos motoristas.

Os números apontam que as 
motocicletas estão em 80% dos 
acidentes de trânsito registrados 
nos primeiros três meses deste 
ano. Em janeiro, segundo núme
ros da PM, foram 13 acidentes 
com vítimas que envolveram 9 
motocicletas. Em fevereiro, dos 17 
registros, em 13 há motocicletas.

O mais grave é que três pes
soas perderam a vida em menos 
de 90 dias, vítimas de acidentes 
de trânsito. Número equivalen
te a todo o ano de 2011. No ano 
passado, o primeiro acidente 
com vítima fatal foi registrado 
em agosto, os outros dois acon
teceram no mês de novembro. 
Em 2012, um homem morreu 
em fevereiro ao colidir frontal
mente o carro que dirigia com 
uma caminhonete, em uma es
trada da zona rural. No início 
deste mês, uma mulher veio a

FROTA REFORÇADA
A  Polícia Militar recebeu quatro 

viaturas zero quilômetro desde 
o final do ano. A  última chegou 

na terça-feira 2 7. A o  todo, a 
PM  de Lençóis Paulista recebeu 

uma Base Comunitária (Iveco), 
uma Blazer (Força Tática), um 

Palio Weekend (Ronda Escolar) 
e uma Parati para o Rádio 

Patrulhamento. Há expectativa 
de que, ainda neste primeiro 
semestre, a PM  receba duas 
motocicletas para substituir 

os veículos da Rocam (Ronda 
Ostensiva com Apoio de 

Motocicletas).

TRÂNSITO - Número de acidentes preocupam Polícia Militar de Lençóis Paulista que vai inicia uma campanha

NÚMEROS DA VIOLÊNCIA NO TRÂNSITO

AC ID EN TES  COM M OTOCICLETAS
VÍTIM AS EM  2011 ENVOLVIDAS

J a n e i r o 17 12

F e v e r e i r o 14 10

M a r ç o 23 14

A b r i l 19 18

M a i o 2 4 2 0

J u n h o 22 14

J u l h o 2 4 2 0

A g o s t o 23 17

S e t e m b r o 29 2 6

O u tu b r o 2 4 16

N o v e m b r o 14 10

D e z e m b r o 12 9

///////////////////////////////////^ ^ ^ ^

óbito após bater a Honda Biz 
que conduzia em um ônibus, 
na rotatória de acesso ao Júlio 
Ferrari. E no sábado 24, Renato 
De Veza, que estava internado, 
faleceu vítima de lesões provo
cadas em acidente envolvendo 
duas motocicletas, nas proximi
dades da Frigol.

COM VÍTIMAS
Dados apurados pelo jor

nal O ECO mostram que no 
ano passado foram registrados 
245 acidentes de trânsito com 
vítimas, com 186 motocicletas 
envolvidas. Em 2011, o maior 
número de acidentes com ví
timas aconteceu no mês de 
setembro, com 29 ocorrências, 
26 delas com a participação de 
motocicletas.

NOTIFICAÇÃO

A Administração do Cemitério Parque Paraíso da Colina, NOTIFICA aos 
familiares/herdeiros legais e ou pessoas responsáveis pelos jazigos abaixo 
enumerados, para comparecer na sede da empresa para regularizar pendên
cias no prazo de 30 (trinta) dias:
Jazigos:
04 H 8 
62 A 5
Ficam ainda NOTIFICADOS que findo o prazo e não sendo tomadas provi
dências por parte dos familiares e ou responsáveis, a empresa procederá de 
imediato a remoção dos despojos, transladando-os para ossuário, conforme 
prevê normais contratuais.
E, para dar plena ciência aos interessados, publicamos em 2 (dois) jornais 
desta cidade.

Lençóis Paulista, 31 de março de 2012 
Paraíso da Colina Ltda 

Victor Angélico

OTACE ATACADO DE AMENDOIM LTDA ME, torna público que so
licitou junto a CETESB a Licença Prévia e Licença de Instalação para a 
atividade de Torrefação de Amendoim, sito à Rua João Batista Daré, 222, 
Jardim Capri Macatuba/SP.

EXATA

Abertura de empresas ^ 

Contabilidade ^  
Consultoria ^

Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

RESOLUÇÃO N° 03/2012 -  de 27 de março de 2012 -  “Altera e acrescenta 
dispositivos ao Regimento Interno da Câmara Municipal de Lençóis Pau
lista.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 27 de março de 2012. 
AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Presidente
Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 

Em 27 de março de 2012.

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 11/2012 -  de 27 de março de 2012. -  “Con
cede Título de Cidadão Lençoense ao Sr. LUCIANO CARMO LIZ.” 

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 27 de março de 2012. 
AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Presidente
Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 

Em 27 de março de 2012.

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL N° 01/2012 -  de 27 de março 
de 2012 -  “Altera dispositivos da Lei Orgânica Municipal.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 27 de março de 2012. 
AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 

Presidente
Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 

Em 27 de março de 2012.

Publicado no jornal O Eco, no dia 29 de março de 2012. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 98,89.

RITMO TRANSPORTE LTDA
Inscrição Estadual N° 416.117.927.116, CNPJ N° 05.869.907/0001- 
05 com sede á Rua Francisco Radichi , 354 -Jardim Humaitá -  CEP 
18.683.570 Lençóis Paulista -  SP. Comunica o extravio da 1°, 2°, 3° e 4° 
via do formulário de Conhecimento de Transporte Rodoviário de Cargas 
modelo 8 série única N° 570 (inutilizado), não se responsabilizando pelo 
uso indevido das mesmas.

Vinagre Belmont S.A. CNPJ:44.806.784/0001-15, situada na rodovia 
Osny Mateus, Km116, Bairro Lagoa Bonita - Lençóis Paulista- SP, torna 
publico que recebeu da CETESB, a licença de operação n° 7004027 para 
fabricação de vinagres.

mailto:exata@lpnet.com.br


Regional PEDALADA
Agudos terá um passeio de cicloturismo neste final de semana.
O evento acontece no domingo i°, com saída às 8h da Estação 
Sorocabana, de onde os ciclistas seguem para um percurso de 
aproximadamente 50 quilômetros. Para participar é preciso confirmar 
presença com Fernando Catatau, pelo telefone (14) 9116-1515.

GESTÃO

EMPREENDEDORES - Bel Lorenzetti, Coolige Hercos Junior e Everton Octaviani, estão hoje em São Paulo para receber o selo de prefeito empreendedor; evento acontece no Hotel Transamérica, em São Paulo

Bel, Coolidge e Everton recebem prêmio do Sebrae
Projetos de Lençóis Paulista, Macatuba e Agudos são finalistas em premiação que acontece hoje em São Paulo; evento reconhece boas iniciativas

Vítor Godínho

Os prefeitos de Macatu
ba, Lençóis Paulista e 
Agudos, recebem hoje 

-  no Hotel Transamérica, em 
São Paulo - o prêmio Prefeito 
Empreendedor, oferecido pelo 
Sebrae pelas boas práticas re
lacionadas ao desenvolvimento 
municipal. Além disso, como 
finalistas, Coolidge Hercos 
Junior, Bel Lorenzetti (ambos 
do PSDB) e Everton Octaviani 
(PMDB), concorrem ao prêmio 
de Melhor Projeto - principal

da noite -  e Destaque Temá
tico. Foram classificados para 
a final apenas os projetos que 
obtiveram mais de 50% da pon
tuação máxima nos critérios 
exigidos pelo Sebrae (Agência 
de Apoio ao Empreendedor e 
Pequeno Empresário).

Everton Octaviani recebe o 
prêmio por diversas ações em
preendidas no município para 
criar um ambiente favorável 
e dar tratamento diferenciado 
aos Empreendedores Individu
ais e para as Micro e Pequenas 
Empresas. Uma das principais

ações foi a criação da Lei Ge
ral que implantou o programa 
"Sou Legal". O programa agili
za a abertura de empresas e a 
formalização de trabalhadores, 
principalmente do ramos de 
serviços, como cabeleireiros, 
manicures, pintores, jardinei
ros, cozinheiras, cuidadores, 
entre outros. Com o Programa 
Sou Legal, Everton tornou pos
sível a emissão instantânea de 
alvará de funcionamento para 
empresas de baixo risco.

Outra iniciativa de desta
que foi a abertura da Sala do

Empreendedor. Hoje o disposi
tivo atende no prédio da Pre
feitura, na Praça Tiradentes, 
prestando orientação a micro e 
pequenos empresários.

Segundo o chefe de gabi
nete de Macatuba, José Auré
lio Paschoal, a cidade vai ser 
premiada com o projeto "Mãos 
a Obra". Implantado em 2008, 
o projeto oferece capacitação 
profissional para formação de 
pedreiros. Todo treinamento 
é realizado pelo Senai de Ma- 
catuba. Os alunos têm aulas 
teóricas e práticas, que são

desenvolvidas em obras pú
blicas. Além da capacitação, 
os alunos recebem um salário 
mínimo como bolsa para con
tinuar os estudos.

Segundo o chefe de gabine
te, o projeto ajudou a reduzir o 
déficit de mão de obra no setor 
da construção civil. "Uma das 
obras construídas pelos alunos 
deste projeto foi o Posto de Saú
de do Jardim Planalto. Foi um 
excelente prédio, um dos me
lhores que já fizemos em termos 
de qualidade, o que mostra que 
o curso tem um resultado real

mente muito bom", destacou.
Lençóis Paulista também se 

inscreveu e é finalista em duas 
das cinco áreas disponíveis pela 
premiação: melhor projeto de 
gestão pública e prêmio desen
volvimento das micro e peque
nas empresas. Entre as ações 
desenvolvidas estão o Centro 
do Empreendedor -  que cen
traliza todos os serviços para 
empreendedorismo e geração 
de trabalho - Programa Jovens 
Empreendedores, Escola de Ne
gócios, e Lei Geral Municipal, 
entre outras.

MACATUBA

Governador libera R$ 650 mil 
para asfalto e entidade social
Serão liberados R$ 
400 mil para astalto 
e R$ 250 mil para 
'Nosso Lar'

Angelo Neto__________

O prefeito de Macatuba, 
Coolidge Hercos Junior 
(PSDB), participou na 

segunda-feira 26, de uma reu
nião com o governador Geraldo 
Alckmin (PSDB), em São Pau
lo. O Secretário de Negócios 
Jurídicos e diretor do SISAM

(Sistema de Saneamento Am
biental de Macatuba), Clodoal- 
do Galli, o Ado, e o vereador 
Antônio Carlos Pedroso (PSDB) 
acompanharam o prefeito na 
viagem. No encontro, a comi
tiva macatubense conseguiu a 
liberação de R$ 650 mil para 
duas obras na cidade.

Uma das verbas, no valor 
de R$ 400 mil, será utilizada 
para asfaltar as oito ruas do 
Distrito Industrial. Segundo o 
Chefe de Gabinete de Macatu- 
ba, José Aurélio Paschoal, essa 
obra irá trazer mais empresas 
interessadas em se instalar na

cidade. "Isso vai atrair ainda 
mais investimentos para o Dis
trito Industrial, algumas empre
sas tinham receio de se instalar 
ali devido à poeira", lembra.

Também foi assinada a libe
ração de R$ 250 mil para cons
trução de uma casa para o Pro
jeto "Nosso Lar". Hoje o projeto 
funciona em um prédio anexo à 
Casa da Criança "Desidério Mi- 
netto" e abriga crianças com até 
doze anos de idade, retiradas de 
suas casas por determinação ju
dicial. Segundo a Prefeitura, as 
duas obras devem ser concluí
das até junho.

AGUDOS

Carnês de IPTU serão entregues em abril

Primeira parcela e a 
cota única, com 10% 
de desconto, vencem 
no dia 15 de maio

Carol Ferreira__________

Começam a ser distribuí
dos, nos primeiros dias 
de abril, os carnês para 

pagamento do IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) de 
Agudos. A primeira parcela e 
a cota única, com desconto de 
10%, vencem no dia 15 de maio.

Simone Moraes Garbino, 
responsável pelo Setor Tribu
tário, explica que os carnês já

estão na gráfica para impres
são e tão logo cheguem, serão 
entregues pelos Correios. A 
previsão é de que os 13,1 mil 
carnês comecem a ser distribuí
dos nos primeiros dias de abril. 
A expectativa de arrecadação, 
baseada nos valores de 2011, é 
de algo entre R$ 1,2 milhões 
e R$ 1,5 milhões. "Não houve 
correção na Planta Genérica do 
Município", informa.

"Como o pagamento é feito 
por meio de ficha de compen
sação, o carnê pode ser pago 
em qualquer banco, casas lo- 
téricas, agentes bancários e 
postos de recebimento de todo 
o Brasil", destaca Simone. Os 
contribuintes que optarem

pelo pagamento à vista terão 
10% de desconto. O valor do 
imposto poderá ser dividido 
em até seis parcelas.

INADIMPLÊNCIA
Para a responsável pelo 

Setor Tributário, o índice de 
inadimplência é baixo, sendo 
registrado entre 23% e 25% no 
ano anterior. "Os interessados 
em regularizar a situação de
vem procurar o Setor de Dívi
da Ativa para negociação dos 
débitos anteriores", aponta. O 
setor está localizado no Paço 
Municipal, com atendimento 
das 7h às 18h. O pagamento 
de impostos atrasados também 
pode ser parcelado.



Sociedade DIVERSÃO
Fabiano, Cris, Francielli e Daniel, 
curtiram a balada na casa de show 
Terra Nativa em Lençóis Paulista

Sacerdócio
FOTO: O ECO

O Padre Silvano Palmeira 
celebrou 10 anos de sacerdócio 
na Paróquia Cristo Ressuscitado 
em Lençóis Paulista.

FOTO: O ECO
• XV Calçados
A equipe da XV Calçados tem 
o cliente como foco. Sempre 
prezando pela qualidade nos 
produtos, o bom atendimento, 
conforto e principalmente o bom 
gosto, são as marcas da loja.
A XV Calçados fica na rua 15 de 
novembro, 629, centro, em Lençóis 
Paulista. Telefone (14) 3263-0942

FOTOS: O ECO

o  Amanda e Ailton César, 
no Terra Nativa 
© Léo e Sandy, no Terra 
Nativa
© Marcia e Claudia,no 
Terra Nativa
O  Diogo, Fabiana, Simone 
e Gerso, no Terra Nativa 
© Renata, Fabiano e 
Karina, no Terra Nativa 
O  Rosana, Luana e 
Welligton, no Terra Nativa

FOTO: DIVULGACAO FOTO: DIVULGAÇÃO

• A Cecilia 
comemorou 
mais um aninho 
de vida no mês 
de março, no 
salão Sonho Meu. 
Os pais Rose e 
Pedro desejam 
felicidades

• Otavio 
comemorou 
mais um 
aninho de vida 
no mês de 
março no salão 
Sonho Meu.
Os pais Carol 
e Alan deseja 
felicidades S A N T ^ L A R A

^ Mateiiais Elétricos

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centra | Fone: (14) 3263-1057 
loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 1121 Fone: (14) 3269-7777


